

## La Nueva Era y el cristianismo

- El cristianismo, en su forma institucionalizada, no tiene cabida en el pensamiento de la Nueva Era porque la proclama de cualquier verdad dogmática es rechazada.
- Para los cristianos, no es posible creer en una Nueva era, ya que creen que en Jesucristo el tiempo se ha cumplido. Los cristianos saben que viven en los “últimos tiempos” y sólo aguardan el cumplimiento de la historia con la venida de Cristo.
- Por un lado, la Nueva Era significa un retorno a las ideas gnósticas antiguas con sus caminos de autorredención, y por el otro, la Nueva Era promueve un vaciamiento profundo de la fe cristiana, animando y dando la bienvenida a la amalgama de religiones y cultos. No pocos cristianos han sucumbido a esta doctrina.
- Los cristianos no buscan un camino de ascenso a lo divino, ya que creen en Dios, quien ha bajado a ellos en Jesucristo.
- Los cristianos no creen en caminos de auto redención a través de técnicas espirituales, sino que creen en el don de salvación a través de la cruz de Cristo.
- Los cristianos creen que hay una fuerte diferencia entre Dios, el Creador, y Sus creaturas. La meta del hombre no es desarrollar un potencial divino, sino vivir un amor perfecto en plenitud. Los cristianos saben que son llamados a un eterno diálogo de amor.
- Los cristianos no pueden congraciarse con la comprensión relativista de la religión, porque están consagrados a Aquel que

dijo: “Yo soy el Camino, la Verdad y la Vida. Nadie va al Padre sino por mí” (Jn. 14, 6).



El pescado es un símbolo de los primeros cristianos y contiene un breve credo: “Jesús, Cristo, Dios, Hijo, Redentor”. Los cristianos creen que con la llegada de Cristo los “Últimos tiempos” han comenzado. No esperan una Nueva Era, sino la segunda venida de Cristo, la definitiva.

### Con respecto al tema de la Nueva Era, la Iglesia ofrece este documento con más información:

*“Jesucristo, portador del agua de la vida”.*

Consideraciones sobre la Nueva Era desde un punto de vista cristiano, Roma, 2003.

[http://www.vatican.va/roman\\_curia/pontifical\\_councils/interelg/documents/rc\\_pc\\_interelg\\_doc\\_2003\\_0203\\_new-age\\_sp.html](http://www.vatican.va/roman_curia/pontifical_councils/interelg/documents/rc_pc_interelg_doc_2003_0203_new-age_sp.html)

Otros escritos sobre este tema:

Baer, Randall N., Inside the New Age Nightmare, Louisiana 1989

Benkovic Johenette S., The New Age Counterfeit, Milford 1995

England Randy, The Unicorn in the Sanctuary.

The Impact of the New Age on the Catholic Church, Illinois 1991

Groothuis, Douglas, Unmasking the New Age, Illinois 1986

Pacwa Mitch SJ, Catholics and the New Age, Michigan 1992

Reck William, An overview of the New Age Movement, Milford 1995

Rhodes Ron, Gomes Alan W., New Age Movement, Michigan 1995

Publicación: Pbro. Dr Clemens Pilar COp, Gebruder Lang  
Gasse7, A- 1150 Wien, [clemenspilar@gmx.at](mailto:clemenspilar@gmx.at)  
Tel./fax: 0043-(0) 1/ 893 43 12 47  
<http://Nazaret.juengeremeinschaft.at>

## Team Nazareth

# La Nueva Era

Desde fines de los años 60 del siglo XX, una doctrina cultural conocida como Nueva Era, ha influenciado de manera cada vez más creciente nuestra sociedad. De acuerdo con una visión astrológica contemporánea, la era que vendrá será conocida como la “Era de Acuario”. Después de un período de 2000 años en la que la era cristiana, la “Era de Piscis”, ha influenciado y modelado la historia y la cultura humana, se supone que estamos comenzando una nueva era. ¿Qué es lo que esta nueva era traerá y como confrontamos los cristianos las enseñanzas de la Nueva era?



Los seguidores de la Nueva Era creen que el inicio de una nueva era es anunciada por las estrellas.

### La visión de la Nueva Era

- Se supone que la Nueva Era traerá paz y armonía al mundo. Toda clase de división será superada.

- En la nueva era, las naciones se unirán dentro de una sola religión mundial, habrá una sola nación mundial bajo un solo gobierno mundial.
- Vendrá una religión mundial dentro de la cual las diversas religiones y tradiciones espirituales serán fusionadas en un todo unido.
- Luego de una era patriarcalmente influida, vendrá una era apacible, influenciada por una espiritualidad más femenina.
- El Hombre y la naturaleza vivirán en una nueva armonía, la naturaleza será nuevamente reconocida en su divinidad, la santidad de la naturaleza será aceptada en una nueva ecología.
- No habrá más dogmas ni verdad absoluta, cada uno seguirá su propia verdad.
- Dentro del marco de la Nueva era, las ideas y prácticas esotéricas serán propiedad común del público en general.
- El pensamiento intelectualmente orientado hacia la iluminación de la razón será superado. La intuición y los sentimientos estarán por encima de todo.
- El símbolo de la nueva era es el arco iris, uniendo en sí mismo todos los colores del espectro.



Bajo la influencia del movimiento de la Nueva Era, muchos retornan a las culturas y religiones pre-cristianas con el propósito de revivirlas. Los lugares de culto celta disfrutaron de una enorme popularidad.

### Nociones del Hombre y Dios

- Los pensadores de la Nueva Era prefieren una visión panteísta de Dios. El cosmos supuestamente es divino. Todo es uno dentro del cosmos divino.
- La Tierra misma es supuestamente un organismo vivo, “Gaia”, y la humanidad viviendo sobre él, son como las células de su cuerpo.
- La Nueva Era proclama al “Hombre Nuevo”, el hombre iluminado, que ha alcanzado su divinidad.
- Cuanta más gente despierte a su naturaleza divina y comience a unirse unos con otros, más rápido se dará comienzo a la Nueva Era.
- Dentro del medio ambiente de la Nueva Era, muchos creen en la reencarnación. A lo largo del curso de muchas reencarnaciones sobre la Tierra, el hombre se ha desarrollado hasta llegar a ser un superhumano divino.
- La Nueva Era no es una religión, sino un movimiento sincretista. En él se mezclan y fusionan elementos de las religiones más diversas. Occidente cree que el Budismo, Taoísmo, Hinduismo, Chamanismo, religiones Indias, Gnosis, Cábala, y muchas otras más proporcionan una influencia esencial. Dentro de la Nueva Era, todas las tradiciones paganas, presentes en Europa antes del cristianismo, revivirán nuevamente.

Dentro del logo de la Sociedad Teosófica aparecen símbolos de diversas culturas.



### ¿Quién está detrás de la doctrina de la Nueva era?

- La idea de una era de oro cercana no es nueva, sino que es conocida en el mundo antiguo.
- En la raíz del movimiento moderno de la Nueva Era se encuentra por encima de todo, la Sociedad Teosófica. Esta fue fundada por Helena Blavatsky en 1875, al ponerse en marcha estímulos que lideraban y que aún son efectivos en nuestros días.



Helena Petrovna Blavatsky (1831-1891), junto con H.S.Olcott fundaron la Sociedad teosófica en 1875.

- El propósito de este y otros grupos similares es transformar la sociedad siguiendo la línea del pensamiento de la Nueva Era. Se suponía que este pensamiento debía ser introducido en forma subliminal a lo largo de un proceso que debía durar varias décadas, para que al final se convirtiera en la visión determinante del mundo.
- Dentro del medio ambiente de la Nueva Era, las prácticas ligadas a estas filosofías relevantes, son las preferidas y las que son más diseminadas. ( Esto ocurre en las áreas de la vida diaria: salud, carrera, educación, tiempo de ocio, a través de prácticas como Tai Chi, Qi Gong, Mandalas, Homeopatía, Flores de Bach, Gemoterapia, Kinesiología, Meditación Trascendental, Yoga, Zen, Reiki, y muchos otros.